



Paris, le 7 avril 2016,

Le 5 avril dernier se tenait la commission de notre Caisse de pensions, à cette occasion il a été porté à notre connaissance certaines informations troublantes.

Des initiatives individuelles de bénéficiaires de la Caisse visant on ne sait quel projet serait en cours d'étude.

Nous réaffirmons notre attachement à la Caisse de pensions, pilier de nos statuts. Son rôle de lien intergénérationnel nous confère la responsabilité de la défendre au nom des plus anciens, mais aussi des plus jeunes d'entre nous qui aspireront un jour au droit à une retraite décente.

Nous ne nions pas les difficultés de gestion mais exigeons que la commission de la Caisse de pensions soit seule légitime à étudier de potentielles modifications pour nous les soumettre en assemblée, comme son règlement le stipule.

Nous, syndicats CGT de la SACIJO, unis dans cette déclaration, et l'ensemble des salariés de la SACI d'hier et d'aujourd'hui, tenons à rappeler que la Caisse de pensions est notre bien commun. Tout objet de tractations ou changement, sur le fond ou sur la forme, implique le respect de son règlement car toute velléité de passage en force n'aboutira qu'à un conflit majeur.

Nous appelons les salariés de la SACIJO et de la DILA, adhérents de la Caisse à se mobiliser le 23 mai 2016 pour l'assemblée générale de la Caisse de pensions, afin de démontrer notre détermination.

Pour la CGT :

Bruno Chigot

Antoine Jiméno

Jérôme Le Roux

Sylvain Grillière